

**P-9-011: Anhebung der Altersgrenze**

Antragsteller\*innen      Grüne Jugend Berlin (beschlossen am:  
11.03.2019)

**Von Zeile 10 bis 11 einfügen:**

das weiter tun und werden dann, wie bisher, auf dem Kongress vor ihrem 28. Geburtstag verabschiedet.

Damit die Grüne Jugend auch in Zukunft ein Ort ist, an dem sich Menschen mit verschiedenem Alter wohlfühlen, werden wir gerade mit der Erhöhung unseres Alters verstärkt dadrauf achten, dass unsere Strukturen die Lebensrealität von Minderjährigen widerspiegeln, sich an den Jugendschutz halten und explizit auch junge Menschen fördern.